

تفتح الكعبة الشريفة في كل يوم للعراقيين والخراسانيين وسواهم
 ممن يصل مع الركب العراقي وهم يقبضون بمكة بعد سفر الركبين
 الشامى والمصرى اربعة ايام فيكثرون فيها الصدقات على
 الحجاورين وغيرهم ولقد شاهدتهم يطوفون بالحرم ليلاً فمن
 لقوه في الحرم من الحجاورين او المكيين اعطوه الفضة والثياب
 وكذلك يعطون للمشاهدين الكعبة الشريفة وربما وجدوا انسانا
 نايماً فجعلوا في فيه الذهب والفضة حتى يفيق ولما قدمت
 معهم من العراق سنة ثمان وعشرين فعلوا من ذلك كثيراً
 واكثروا الصدقة حتى رخص سوم الذهب بمكة وانتهى صرف
 المتقال الى ثمانية عشر درهما نقرة لكثرة ما تصدقوا به من

noble ca'bah tous les jours, pour les habitants de l'Irak, du Khorâçân, etc., qui sont arrivés avec la caravane babylonienne. Ceux-ci restent à la Mecque quatre jours après le départ des deux caravanes de l'Égypte et de la Syrie. Ils font alors de nombreuses aumônes aux personnes assidues dans le temple, etc.; je les ai vus circuler autour du temple, pendant la nuit, et donner de l'argent et des étoffes à tous les modjâouirs et les Mecquois qu'ils y rencontraient. Ils agissaient de même envers ceux qui contemplaient l'illustre ca'bah. Souvent ils trouvaient un individu endormi; alors ils plaçaient dans sa bouche de l'or et de l'argent jusqu'à ce qu'il se réveillât. Lorsque j'arrivai de l'Irak avec eux, dans l'année vingt-huit (728 de l'hégire, 1328 de J. C.), ils firent beaucoup d'actes de cette espèce. Ils répandirent tant d'aumônes, que le prix de l'or baissa considérablement à la Mecque, et le change du mithkâl parvint à dix-huit dirhems d'argent; tout cela à cause de la grande quantité d'or qu'ils distribuèrent en aumônes. Dans cette année-ci (l'année 728)